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COMMISSION ÉLECTROTECHNIQUE INTERNATIONALE
___________

CÂBLES À FIBRES OPTIQUES –

Partie 2: Spécification de produit (câble intérieur)

AVANT-PROPOS

1) La CEI (Commission Electrotechnique Internationale) est une organisation mondiale de normalisation composée
de l'ensemble des comités électrotechniques nationaux (Comités nationaux de la CEI). La CEI a pour objet de
favoriser la coopération internationale pour toutes les questions de normalisation dans les domaines de
l'électricité et de l'électronique. A cet effet, la CEI, entre autres activités, publie des Normes internationales.
Leur élaboration est confiée à des comités d'études, aux travaux desquels tout Comité national intéressé par le
sujet traité peut participer. Les organisations internationales, gouvernementales et non gouvernementales, en
liaison avec la CEI, participent également aux travaux. La CEI collabore étroitement avec l'Organisation
Internationale de Normalisation (ISO), selon des conditions fixées par accord entre les deux organisations.

2) Les décisions ou accords officiels de la CEI concernant les questions techniques, représentent, dans la mesure
du possible un accord international sur les sujets étudiés, étant donné que les Comités nationaux intéressés
sont représentés dans chaque comité d’études.

3) Les documents produits se présentent sous la forme de recommandations internationales. Ils sont publiés
comme normes, rapports techniques ou guides et agréés comme tels par les Comités nationaux.

4) Dans le but d'encourager l'unification internationale, les Comités nationaux de la CEI s'engagent à appliquer de
façon transparente, dans toute la mesure possible, les Normes internationales de la CEI dans leurs normes
nationales et régionales. Toute divergence entre la norme de la CEI et la norme nationale correspondante doit
être indiquée en termes clairs dans cette dernière.

5) La CEI n’a fixé aucune procédure concernant le marquage comme indication d’approbation et sa responsabilité
n’est pas engagée quand un matériel est déclaré conforme à l’une de ses normes.

6) L’attention est attirée sur le fait que certains des éléments de la présente Norme internationale peuvent faire
l’objet de droits de propriété intellectuelle ou de droits analogues. La CEI ne saurait être tenue pour
responsable de ne pas avoir identifié de tels droits de propriété et de ne pas avoir signalé leur existence.

La Norme internationale CEI 60794-2 été établie par le sous-comité 86A: Fibres et câbles, du
comité d'études 86 de la CEI: Fibres optiques.

La présente version consolidée de la CEI 60794-2 est issue de la première édition (1989)
[documents 86A(BC)13 + 38 + 41 et 86A(BC)21 + 52 + 57] et de son amendement 1 (1998)
[documents 86A/417/FDIS et 86A/436/RVD].

Elle porte le numéro d'édition 2.1.

Une ligne verticale dans la marge indique où la publication de base a été modifiée par
l'amendement 1.
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INTERNATIONAL ELECTROTECHNICAL COMMISSION
___________

OPTICAL FIBRE CABLES –

Part 2: Product specification (indoor cable)

FOREWORD

1) The IEC (International Electrotechnical Commission) is a worldwide organization for standardization comprising
all national electrotechnical committees (IEC National Committees). The object of the IEC is to promote
international co-operation on all questions concerning standardization in the electrical and electronic fields. To
this end and in addition to other activities, the IEC publishes International Standards. Their preparation is
entrusted to technical committees; any IEC National Committee interested in the subject dealt with may
participate in this preparatory work. International, governmental and non-governmental organizations liaising
with the IEC also participate in this preparation. The IEC collaborates closely with the International Organization
for Standardization (ISO) in accordance with conditions determined by agreement between the two
organizations.

2) The formal decisions or agreements of the IEC on technical matters express, as nearly as possible, an
international consensus of opinion on the relevant subjects since each technical committee has representation
from all interested National Committees.

3) The documents produced have the form of recommendations for international use and are published in the form
of standards, technical reports or guides and they are accepted by the National Committees in that sense.

4) In order to promote international unification, IEC National Committees undertake to apply IEC International
Standards transparently to the maximum extent possible in their national and regional standards. Any
divergence between the IEC Standard and the corresponding national or regional standard shall be clearly
indicated in the latter.

5) The IEC provides no marking procedure to indicate its approval and cannot be rendered responsible for any
equipment declared to be in conformity with one of its standards.

6) Attention is drawn to the possibility that some of the elements of this International Standard may be the subject
of patent rights. The IEC shall not be held responsible for identifying any or all such patent rights.

International Standard IEC 60794-2 has been prepared by subcommittee 86A: Fibres and
cables, of IEC technical committee 86: Fibre optics.

This consolidated version of IEC 60794-2 is based on the first edition (1989) [documents
86A(CO)13 + 38 + 41 and 86A(CO)21 + 52 + 57] and its amendment 1 (1998) [documents
86A/417/FDIS and 86A/436/RVD].

It bears the edition number 2.1.

A vertical line in the margin shows where the base publication has been modified by
amendment 1.
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Les publications suivantes de la CEI sont citées dans la présente norme:

CEI 60189-1:1986, Câbles et fils pour basses fréquences isolés au PVC et sous gaine de PVC –
Partie 1: Méthodes générales d'essai et de vérification

CEI 60332-1:1993, Essais des câbles électriques soumis au feu – Partie 1: Essai sur un
conducteur ou câble isolé vertical

CEI 60793-1-1:1995, Fibres optiques – Partie 1: Spécification générique – Section 1:
Généralités

CEI 60793-1-2:1995, Fibres optiques – Partie 1: Spécification générique – Section 2: Méthodes
de mesure des dimensions

CEI 60793-1-3:1995, Fibres optiques – Partie 1: Spécification générique – Section 3: Méthodes
de mesure des caractéristiques mécaniques

CEI 60793-1-4:1995, Fibres optiques – Partie 1: Spécification générique – Section 4: Méthodes
de mesure des caractéristiques optiques et de transmission

CEI 60793-1-5:1995, Fibres optiques – Partie 1: Spécification générique – Section 5: Méthodes
de mesure des caractéristiques d'environnement

CEI 60793-2:1992, Fibres optiques – Partie 2: Spécifications de produit

CEI 60794-1:1996, Câbles à fibres optiques – Partie 1: Spécification générique

CEI 60794-1-2,  Câbles à fibres optiques – Partie 1-2: Spécification générique – Procédures
de base pour l'essai des câbles optiques 1)

CEI 60794-3:1998, Câbles à fibres optiques – Partie 3: Câbles de télécommunication –
Spécification intermédiaire

CEI 60811-1-4:1985, Méthodes d'essai communes pour les matériaux d'isolation et de gainage
des câbles électriques – Partie 1: Méthodes d'application générale – Section 4: Essais à basse
température

___________

1) A publier.
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The following IEC publications are quoted in this standard:

IEC 60189-1:1986, Low-frequency cables and wires with PVC insulation and PVC sheath –
Part 1: General test and measuring methods

IEC 60332-1:1993, Tests on electric cables under fire conditions – Part 1: Test on a single
vertical insulated wire or cable

IEC 60793-1-1:1995, Optical fibres – Part 1: Generic specification – Section 1: General

IEC 60793-1-2:1995, Optical fibres – Part 1: Generic specification – Section 2: Measuring
methods for dimensions

IEC 60793-1-3:1995, Optical fibres – Part 1: Generic specification – Section 3: Measuring
methods for mechanical characteristics

IEC 60793-1-4:1995, Optical fibres – Part 1: Generic specification – Section 4: Measuring
methods for transmission and optical characteristics

IEC 60793-1-5:1995, Optical fibres – Part 1: Generic specification – Section 5: Measuring
methods for environmental characteristics

IEC 60793-2:1992, Optical fibres – Part 2: Product specifications

IEC 60794-1:1996, Optical fibre cables – Part 1: Generic specification

IEC 60794-1-2, Optical fibre cables – Part 1-2: Generic specification – Basic optical cable
test procedures 1)

IEC 60794-3:1998, Optical fibre cables – Part 3: Telecommunication cables – Sectional
specification

IEC 60811-1-4:1985, Common test methods for insulating and sheathing materials of electric
cables – Part 1: Methods for general application – Section 4: Tests at low temperature

___________

1)  To be published.
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CÂBLES À FIBRES OPTIQUES –

Partie 2: Spécification de produit (câble intérieur)

CHAPITRE 1: GÉNÉRALITÉS

1 Introduction

Il convient de lire la présente norme en liaison avec la CEI 60794-1.

2 Objet

Cette norme fournit des spécifications de produit pour les câbles à une et à deux fibres et les
câbles à rubans de fibres optiques.

CHAPITRE 2: SPÉCIFICATIONS DE PRODUIT POUR CÂBLES À FIBRES OPTIQUES

SECTION 1 – CÂBLE OPTIQUE À UNE SEULE FIBRE

3 Domaine d'application

Cette spécification décrit les câbles optiques à une seule fibre pour utilisation intérieure, dans
des applications telles que l'équipement de transmission, l'équipement téléphonique,
l'équipement de traitement de données, et les réseaux de communication et de transmission.

3.1  Il est de la responsabilité du fabricant de mettre en place un système d'assurance de
qualité par des procédures de contrôle de qualité, qui garantisse que le produit satisfait aux
prescriptions de cette norme. Il n'est pas envisagé qu'un programme d'essais complets soit
effectué sur chaque longueur de câble. Lorsque l'acheteur désire spécifier des essais
d'acceptation, ou d'autres procédures de qualité, il est essentiel qu'un accord ait été établi
entre l'acheteur et le fabricant au moment de la commande.

4 Construction et dimensions

4.1 Construction

4.1.1 Fibre optique

La fibre optique doit être conforme aux prescriptions de la CEI 60793-1.

4.1.2 Revêtement primaire de la fibre

Le revêtement doit être conforme aux prescriptions de la CEI 60793-2.

4.1.3 Revêtement protecteur

Le revêtement protecteur, s'il existe, est constitué d'un matériau approprié appliqué d'une
façon lâche ou serrée sur le revêtement primaire de la fibre. Les interstices entre la fibre munie
de son revêtement primaire et le revêtement lâche peuvent être remplis avec un matériau
approprié et facilement déformable. Le revêtement protecteur doit pouvoir s'enlever facilement.

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



60794-2 © IEC:1989+A1:1998 – 9 –

OPTICAL FIBRE CABLES –

Part 2: Product specification (indoor cable)

CHAPTER 1: GENERAL

1 Introduction

This standard should be read in conjunction with IEC 60794-1.

2 Purpose

This standard provides product specifications for single-fibre and dual-fibre cables and optical
fibre ribbon cable cords.

CHAPTER 2: PRODUCT SPECIFICATIONS FOR OPTICAL FIBRE CABLES

SECTION 1 – SINGLE-FIBRE OPTICAL CABLE

3 Scope

This specification describes single-fibre optical cables for indoor use with applications such as
transmission equipment, telephone equipment, data processing equipment and communication
and transmission networks.

3.1  It is the responsibility of the manufacturer to establish quality assurance by quality control
procedures which ensure that the product will meet the requirements of this standard. It is not
intended that a complete testing programme shall be carried out on every length of fibre cable.
When the purchaser wishes to specify acceptance tests or other quality procedures, it is
essential that an agreement has been reached between the purchaser and the manufacturer at
the time of ordering.

4 Construction and dimensions

4.1 Construction

4.1.1 Optical fibre

The optical fibre shall conform to the requirements of IEC 60793-1.

4.1.2 Fibre coating

The fibre coating shall conform to the requirements of IEC 60793-2.

4.1.3 Buffer

The buffer, if any, shall consist of a suitable material applied loosely or tightly over the coated
fibre. The interstices between the coated fibre and loose buffer can be filled with a suitable and
easily deformable material. The buffer shall be easily removable.

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


